

Trinidad renforce la surveillance épidémiologique



La Havane, 13 mars, (RHC).- Trinidad, une ville touristique dans le centre sud de notre pays, a renforcé le système de surveillance épidémiologique suite au dépistage de trois touristes italiens positifs au Covid-19.

Toutes les personnes qui ont eu des contacts avec eux ont été placés en quarantaine.

Le Dr Manuel Rivero, directeur de Santé dans la province de Sancti Spiritus a précisé dans des déclarations à la presse que les autorités sanitaires ont procédé immédiatement à la désinfection de l'auberge où étaient descendus les touristes italiens et aux actions prévues dans le protocole sanitaire.

Notre correspondante à Sancti Spiritus a interviewé la docteure Raiza Hernández, directrice du centre de santé où sont placées en quarantaine les personnes qui ont eu des contacts avec les malades.

«Les patients évoluent favorablement. Ils sont tous asymptomatiques. C'est-à-dire qu'ils ne présentent aucun de symptômes liés à la maladie. Ils sont tous calmes, ils font l'objet de tous les soins médicaux. Nous disposons de toutes les ressources. Nous pouvons donc leur garantir le traitement médical, la nourriture, l'oxygène. Toutes les conditions sont réunies pour qu'ils puissent continuer à évoluer favorablement. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216752-trinidad-renforce-la-surveillance-epidemiologique>



Radio Habana Cuba